
Kingz Of Kongo ou "KOK" est une association qui organisé un rassemblement de joueurs professionnels et
universitaire évoluant dans différents championnats (France, Belgique, Allemagne, USA). Notre association
organise, également, des actions sportives et sociales, elle participe au rapprochement des peuples par
l'esprit sportif entre la France et la République Démocratique du Congo sans exclure les autres pays de
l'Afrique francophone, elle construit des structures sportives en Afrique (centre de formation, gymnase,...).
C'est en ce dernier point que nous avons besoin de votre aide. En effet dans le cadre d'une construction d'un
terrain de basket (ou playground) à Kinshasa. Nous avons mis en place cette cagnotte qui avec votre aide
nous aidera à la réaménagement du terrain de Yolo qui comme vous pouvez le constater à travers ces
images nécessite une rénovation. C'est un terrain qui est utilisé par la plupart des futurs grand joueur de
cette grande ville qui est Kinshasa. Le projet est censé se concrétiser pour cet été, afin que les joueurs de
basket puisse avoir un terrain référence a Kinshasa dès le mois de Juillet. Ce financement nous permettra
dans un premier temps d'avancer les frais pour le réaménagement du terrain mais aussi pour permettre
l'inauguration les 17 et 18 Juillet 2021, avec un tournoi qui lancera les "hostilités". Kingz Of Kongo or "KOK"
is an association which organize a gathering of professional and university players playing in different
championships (France, Belgium, Germany, USA). Our association also organizes sports and social actions,
it participates in bringing people together through sportsmanship between France and the Democratic
Republic of Congo without excluding the other countries of French-speaking Africa, it builds sports structures
in Africa (training center, gymnasium, ...). It is in this last point that we need your help. Indeed within the
framework of a construction of a basketball court (or playground) in Kinshasa. We have set up this pot which,
with your help, will help us in the redevelopment of the Yolo field which, as you can see through these
images, requires renovation. It is a field which is used by most of the future big players of this big city which is
Kinshasa. The project is supposed to materialize for this summer, so that basketball players can have a
reference court in Kinshasa as early as July. This funding will allow us initially to advance the costs for the
redevelopment of the ground but also to allow the inauguration on July 17 and 18, 2021, with a tournament
which will launch the "hostilities"

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/A8thoWoo

Cette cagnotte vous est proposée par :
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Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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